

小沢新党結成に当たり

特定の政党の動向そのものについて生団連としてコメントする立場にはないが、現在の政治に対しては、「後ろ向き、下向き、内向きの政治の流れを、前向き、上向き、外向きに変え、一刻も早く日本に元気と活力を取り戻すことに全力を傾けて欲しい」ことを強く希望する。

先の第二次世界大戦後、日本と同じ敗戦国でありながら、ドイツは永らく東西に分断占領され、大変な苦難を乗り越え現在、政治・経済共にイギリス、フランスを凌ぎ、ヨーロッパ第一等の強国に成長した。また、戦後 67 年間で国家のリーダーは、アデナウアー首相から現在の東ドイツ出身のメルケル首相まで僅か 8 人であるが、これに比して我が日本は 33 人と比較にもならぬ実に恥ずかしい次第である。

永田町 722 名の衆参両院の国会議員は、与党・野党の別無く英知を結集して国家 100 年の大計を建て、それを霞ヶ関の優秀な官僚に立案させ、世界一勤勉で真面目、清潔、そして礼儀正しい国民と共に、政、官、民が一致協力して世界相手に日本の地位向上と国民の生活と生命、平和を守る責任を改めて銘記すべきである。

平成 24 年 7 月 11 日

国民生活産業・消費者団体連合会

会 長 清 水 信 次